

**02. Beschlussfassung zur Planung und Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in der Stadtmitte in Verbindung mit der Zusammenlegung von 3 Einsatzabteilungen**

Johannes Fuhrmann und Dr. Karsten Hesse tragen die Beratungsergebnisse der Ausschüsse vor. Einzelne Fragen werden von Bürgermeister Horst Münch beantwortet.

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

- die funktionelle als auch räumliche Zusammenlegung der Einsatzabteilungen Daubringen, Mainzlar und Staufenberg in der Stadtmitte.
- den Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in der Stadtmitte nach den bisher ausgearbeiteten Planungen. Der Zuschussantrag ist bis zum 01. September 2008 über den KBI an das Hessische Ministerium des Innern zu leiten.
- die Finanzierung erfolgt vorbehaltlich der Zustimmung der Kommunalaufsicht.
- der Musikzug wird den drei Einsatzabteilungen räumlich angegliedert.
- das bisherige Übungshaus des Musikzuges in der Hachborner Straße 6 ist ebenfalls nach Bezug des Neubaus zu veräußern oder zu vermieten.
- das bestehende Feuerwehrgerätehaus in Daubringen, bedingt durch seinen baulichen Zustand, nach Fertigstellung zu veräußern.
- das Feuerwehrgerätehaus in Staufenberg, dem Feuerwehrverein zur Nutzung zu überlassen. Ein Nutzungsvertrag, anlehende an die Übergabe der Sportler- und Vereinsheime, ist zu erstellen. Die Räumlichkeiten der Gerätehalle werden vermietet.
- das bisherige Feuerwehrgerätehaus in Mainzlar in Teilen durch den Bauhof bzw. den Verein und ggf. durch eine DRK-Ortsgruppe vertraglich zu nutzen.
- Nach Stellungnahme der Kommunalaufsicht soll die Angelegenheit den Gremien zur endgültigen Beschlussfassung vorgelegt werden.

**Abstimmung: Einstimmig**